

CONFERENCE - FORMATION

La Peau est-elle le reflet de notre santé?



Par

Georges SCUDELLER

Naturopathe, Aromatologue, et scientifique

Le manque de soleil depuis plusieurs mois, nous incite à profiter des derniers rayons, encore forts, avant le début de l'automne. L'état de votre peau reflète aussi la qualité de votre alimentation et votre équilibre nerveux. Est ce que le soleil peut améliorer la santé ? Comment agit-il sur notre métabolisme ? A quel moment s'exposer sans danger ? Comment se protéger ? Que penser des produits « autobronzants », des cabines de bronzage, ... ? Peut-il y avoir des traitements médicamenteux incompatibles ?

Vous souhaitez comprendre et déjouer les pièges, afin de mieux gérer les soins que vous prodiguerez à votre peau, ou, discuter de votre point de vue avec d'autres personnes confrontées aux mêmes soucis, .

Alors, venez débattre avec Georges Scudeller

le :

Samedi 11 octobre 2014 – à/c 11h

Sous la yourte, au « Salon Ille & BIO »

F-35 GUICHEN

Réservation conseillée, Participation libre

Informations complémentaires, modalités de réservation auprès de

Georges Scudeller (02 99 36 57 90) ou par mail à g.scudeller@monnaturopathe.fr

STAGE N6 « PEAU »

NOM : Prénom :

Adresse :

Profession : Tel :

e-mail :